

Un nouveau parc est en cours de création aux Vergnes à côté de l'Institut des Métiers. C'est un projet proposé au Budget participatif par des jeunes du quartier, qui souhaitaient aménager un espace vert convivial et intergénérationnel.

À l'issue d'un travail de concertation avec les habitants du quartier pour déterminer les noms à proposer, **c'est désormais à tous les clermontois.es** de choisir le nom de ce nouveau parc dans le quartier des Vergnes du **8 au 30 avril** parmi ces 5 propositions. Le résultat des votes sera dévoilé lors de l'inauguration du projet.

À VOUS DE VOTER EN COCHANT VOTRE PROPOSITION PRÉFÉRÉE!

	Parc des Colombes Nom évocateur de la paix, de l'union et de la fraternité		Parc de l'Harmonie Pour un esprit d'unité, de rencontres et de bien-être
	<b>Le Printemps / Parc du printemps</b> En résonance avec le renouvellement et la jeunesse		Parc des Quatre Saisons Pour un parc ouvert à tous, en tout temps et sans distinction
	<b>L'Émeraude</b> En résonance avec les relations heureuses et l'abondance de verdure		
Nom : Prénom :			
E-ma	ail : E-mail ou n° de téléphone oblige		
	Je m'engage à ne voter qu'une seule fois par le biais de de bulletin papier et déclare sur l'honneur ne pas utiliser le vote numérique.		
	Je souhaite être tenu.e informé.e des prochaines initiatives organisées par la Ville de Clermont-Ferrand.		
			. 2

CE PROJET A ÉTÉ PROPOSÉ ET CHOISI PAR LES CLERMONTOIS

BUOGET PARTICIPAT